
Protokoll des ordentlichen Kreistags Hochtaunus 2010

am 18. Juni 2010 in Steinbach, Friedrich-Hill-Halle, Obergasse 33

1. Kreissportwart Peter Biehler eröffnet den Kreistag 2010 um 19:43 Uhr. Er begrüßt den Präsidenten des HTTV, Dr. Norbert Englisch, den Kreiswart des Main-Taunus-Kreises, Detlef La Roche und die anwesenden Vereinsvertreter. Für die Ausrichtung des Kreistages dankt er dem TuS Steinbach und seinem Vorsitzenden Harald Feuerbach.
3. In einer Schweigeminute wird aller bisher verstorbenen Sportkameraden gedacht.
4. Es werden 262 Stimmrechte festgestellt. Die Vereine TTC Friedrichsthal und Spvgg. Hattstein 1972 fehlen unentschuldig.
5. Das Protokoll des Kreistages 2009 wird einstimmig genehmigt.
6. Eckhardt Rziha ehrt die Meistermannschaften der Spielrunde 2009/10:
Besondere Erwähnung findet die 1. Damenmannschaft der SGK Bad Homburg, die als Meister der Oberliga in die Regionalliga aufsteigt.
Patrick Nicklas (TTC Blau Gold Bad Homburg) und Kathrin Schmidt (TTC Ober-Erlenbach) werden mit Pokalen für ihren Sieg bei der Kreis-Endrangliste ausgezeichnet.
7. entfällt
8. Kassenwart Horst Chemnitzer hebt einige Punkte seines schriftlichen Berichts besonders hervor.
9. Die Kassenprüfer Michael Riemann und Heino Böhringer stellen eine ordnungsgemäße Kassenführung fest.
- 9a. In einem neuen Punkt 9a wird der Antrag S. 22 Kreistagsheft einstimmig angenommen. Der Kreisvorstand wird um einen zweiten Kreissportwart erweitert.
- 9b. Der Präsident des HTTV, Dr. Norbert Englisch überbringt Grüße des Verbandes. Des Weiteren geht er auf folgende Themen ein:
 - Genehmigungen für Turniere wird es zum 1. 7. und 1.10. geben
 - 2010/11 gibt es auf Hessenebene erstmals Relegationsspiele
 - Informationen zu Spielverlegungen / Einsatz von Spielern aufgelöster Mannschaften
 - Informationen zur Finanzordnung (Lastschrift- bzw. Einzugsverfahren)
 - Tischtennis-Tag beim Hessentag in Oberursel
 - Informationen zur Schulsportoffensive des HTTV (angelegt auf 3 Jahre; Investitionen in Höhe von 100 000.- Euro) und vorstellen der dafür konzipierten T-Shirts; jeder Verein erhält 2 dieser T-Shirts.
 - Bericht über die Regionalreform, die federführend vom HTTV mitgestaltet und auf den Weg gebracht wurde.
10. Dr. Norbert Englisch übernimmt das Amt des Versammlungsleiters. Der Kreisvorstand wird einstimmig entlastet.
11. In einer offenen Abstimmung wird Manfred Minnert ohne Gegenstimmen zum Kreiswart gewählt. Er dankt für das Vertrauen, das in ihn gesetzt wird.
Ebenfalls ohne Gegenstimmen werden gewählt:
1. Kreissportwart: Eckhardt Rziha, 2. Kreissportwart: Peter Biehler, 3. Kassenwart: Horst Chemnitzer, 4. Kreisjugendwart: Dominik Franzmann; 5. Kreisschülerwart: Roland Peterle, 6. Jugendlehrwart: Andreas Walter, 7. Beisitzer im Kreisjugendausschuss: Florian von Gartzen, 8. Kassenprüfer: Michael Riemann und Heino Böhringer, 9. Kreispressewart: Winfried Kilb, 10. Schiedsrichterwart: Detlev Stefan Modersohn., Klassenleiter Erwachsene: Eckhardt Rziha und Reinhold Walther, Klassenleiter Nachwuchs: Michaela und Daniel Slamal.
- Alle Gewählten nehmen die Wahl an -.

Fortsetzung - Protokoll des ordentlichen Kreistags Hochtaunus 2010

am 18. Juni 2010 in Steinbach, Friedrich-Hill-Halle, Obergasse 33

12. Die vorläufige Klasseneinteilung (Kreistagsheft S. 19) wird geändert:
TV Weißkirchen IV wechselt aus der KL Gr. 1 in KL Gr. 2.
TTC Ober-Erlenbach IV und TV Stierstadt III steigen zusätzlich von der 1. KK Gr. 2 in die KL Gr. 1 auf und SV Seulberg III wechselt in der KK von Gr. 1 in Gr. 2.
In der 2. KK tauschen SC Glashütten II (jetzt Gr. 2) und TTV Burgholzhausen-Köppern V (jetzt Gr. 1) die Gruppen. SG Hausen III steigt aus der 3. KK Gr. 1 in die 2. KK Gr. 1 auf (wird dann aber als SG Hausen II geführt); ebenso TTC Königstein II in die 2. KK Gr. 2.
Diese Änderungen werden bei 11 Gegenstimmen beschlossen.
13. Der Antrag auf erhöhten Zuschuss für das KLZ beim TTC Blau Gold Bad Homburg wird einstimmig angenommen.
14. Die Kreismeisterschaft 2011 der Erwachsenen wird an die TSG Wehrheim vergeben.
Die Kreispokalrunde wird auf den 5. 2. 2011 verlegt; Ausrichter SC Eintr. Oberursel.
Ausrichter der Kreisvor- und Endrangliste: TTC Blau Gold Bad Homburg.
SG Hausen und SG Anspach werden die BVRL/BERL gemeinsam ausrichten.
Die Kreismeister- und Relegationsspiele werden beim TTC Königstein stattfinden.
Am 17.6.2011 findet der nächste Kreistag wieder bei der TuS Steinbach statt.
Die Durchführung der Senioren-MM übernimmt die TSG Pfaffenwiesbach.
Alle Veranstaltungen wurden ohne Gegenstimmen vergeben.
15. Peter Biehler bittet um Aktualisierung einiger Vereins-Adressen.
Die TSG Usingen weist darauf hin, dass die Usinger Heimspiele in der kommenden Saison in einer anderen Sporthalle stattfinden werden,
Der Kreiswart Manfred Minnert dankt Dr. Norbert Englisch für sein Erscheinen und seine Ausführungen. Nach einem Dank an den veranstaltenden Verein TuS Steinbach beendet er den Kreistag um 21.45 Uhr

Protokollführer:

Roland Peterle